



「聴いてくれるお客様も演奏する自分たちも楽しめる演奏会に」とグリーンコンサートに向けて練習を重ねてきた団員たち



2014.06.01
KitaMurayama brass band
Green Concert

6月1日に開催したグリーンコンサート2014(村山市民会館)



グリーンコンサート2014
実行委員長の高橋穂奈美さん

4は大盛況だったそうですね。
岡村　当日は、会場の村山市民会館
に約350名の方がお越しください
ました。社会人の吹奏楽団なので、な
かなか思うように練習時間がとれな
いのですが、今年も無事に開催ででき
ホッとしています。

最初の実行委員会のとき、今
一先日のグリーンコンサート201
仲間たちの協力で
大成功のコンサートに

このテーマとして「お客様が楽しめる
恒例のグリーンコンサート2014
を開催し、迫力ある演奏を披露した
北村山吹奏楽団の皆さん。団長の岡
村浩明さん、前団長の西塚友幸さん、
グリーンコンサート実行委員長の高
橋穂奈美さんにお話を伺いました。

お客様も自分たちも一緒に 楽しめるグリーンコンサート

このテーマとして「お客様が楽しめる
コンサートはもちろんですが、演奏す
る自分たちと一緒に楽しめるものに
したいです」とお話ししました。

実行委員長は初めての経験で不安
でしたが、実行委員の皆さんのが私のこ
の思いに賛同して協力してくれて、大
変なことも何とか乗り越えられまし
た。お陰でいいコンサートになつて、觀
客の方にも喜んでいただけて感謝し
ています。



「ホルンは30年来的相棒」と岡村団長

「音楽は生活の一部」と
話す岡村団長(左)と
西塚さん

中学1年からサックスを
吹き始めた西塚さん

暮らしの中には、いつも音楽がある 音楽とともに 地域で生きる

北村山吹奏楽団 <http://kitasui.web.fc2.com>

毎年、「」を開催している北村山吹奏楽団。
音楽の楽しさを伝え、地域を元気にしたい…と
熱い思いを音にこめて演奏活動をつづけています。

卷頭特集

